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Quest’anno la Pasqua sarà 
“alta”, ovvero il 20 aprile e di 
conseguenza anche il periodo 
carnevalesco è slittato in avan-
ti ed avrà un profumo pretta-
mente primaverile.
Ecco quindi una panoramica 
degli appuntamenti all’inse-
gna di coriandoli e stelle fi-
lanti.
Sabato 1° marzo, è in pro-

gramma la sfilata di Carnevale 
a Oppeano, dalle ore 14, men-
tre domenica 2 marzo, alle ore 
14, si terrà il 51° Carnevale 
della Frescà di Cerea, martedì 
4 marzo, invece appuntamen-
to a Bovolone, nel Parco del 
Palazzo Vescovile, alle 14.30, 
con il “Carnevale dei Bambi-
ni”. Sabato 8 marzo, sarà la 
volta del Carnevale di Cerea 

in notturna, dalle 
ore 20, nelle vie 
del centro del pa-
ese. Per la sfilata 
in notturna bovo-
lonese bisognerà 
invece attende-
re un po’ di più, 
l ’appuntamento 
è fissato dopo la 
Pasqua, per sabato 
26 aprile, dalle ore 
20 in poi.

Costantino Meo
Direttore 

Responsabile       

Carnevale primaverile

SAN VITO DI CEREA – Via Salieri
Nuova villetta su unico livello e libera sui 4 lati (non ci sono pareti in appoggio 
con le altre unità). Soggiorno con ampia vetrata che si affaccia sul giardino, an-
golo cottura con porta finestra, 3 camere da letto, 2 bagni di cui uno adibito a 
lavanderia, ripostiglio. Posto auto coperto e giardino di proprietà. 

www.casacerea.it1 Euro 295.000,00

CEREA – Viale Ungheria
NUOVA VILLA BIFAMILIARE IN CLASSE A4 IN PRONTA CONSEGNA
Disposta su due livelli fuori terra composta da ampia e luminosa zona giorno, bagno, la-
vanderia al piano terra; 3 camere da letto e bagno al piano primo. Con garage doppio in 
parallelo e giardino su tre lati. Ottime finiture e ad alto risparmio energetico.
 2 www.casacerea.it

SAN VITO DI CEREA Ristrutturazione con bonus 30.000,00
Porzione di bifamiliare su due livelli fuori terra: ampia zona 
giorno di 40 mq, bagno e garage al piano terra; 3 camere da 
letto e bagno al piano primo. Giardino di proprietà. Classe 
energetica A2.
 

CEREA – SAN VITO
Nuova villetta indipendente libera su 4 lati disposta su 
unico livello. Soggiorno con angolo cottura, 2 camere da 
letto, bagno, bagno/lavanderia. Con posto auto coperto 
e giardino di proprietà. Classe A4.

OPPEANO - FRAZIONE DI CA’ DEGLI OPPI
Appartamento al piano rialzato in quadrifamiliare senza spese 
condominiali. Ampio soggiorno, cucina abitabile,  2 camere 
matrimoniali, bagno con vasca e bagno/lavanderia con doccia.
Ampio garage e cantina. 

euro 260.000,00 Finita euro 240.000,00 euro 168.000,003 4 5www.casacerea.it www.casacerea.it www.casacerea.it

BONUS FISCALE 
DI EURO 48.000,00 

DETRAIBILE IN 10 ANNI
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Una luce nuova per Bovolone

Grazie alla collaborazione tra l’Am-
ministrazione Comunale e CAM-
VO, a breve avranno inizio i lavori di 
efficientamento dell’intero impianto 
di illuminazione pubblica presso la 
nostra città. Si tratta di una grande 
opera, da molti anni attesa e neces-
saria, con la quale CAMVO andrà a 
riqualificare gli impianti esistenti, ma 
aggiungendo alcuni nuovi punti luce, 
anche in alcune zone periferiche, al 
fine di risolvere criticità pregresse.
Il progetto, che ha avuto come base 
di partenza una classificazione delle 
strade, e stato redatto da CAMVO 
nel rispetto del PICIL –Piano dell’Il-
luminazione per il Contenimento 
dell’Inquinamento Luminoso –

nell’ambito 
degli standard 
proposti dalla 
Legge Regio-
nale 17/2009, 
“Nuove norme 
per il conteni-
mento dell’in-
quinamento 
luminoso, il ri-
sparmio ener-
getico nell’il-
luminazione 
per esterni 
e la tutela 
dell’ambiente 
e dell’attività 

svolta dagli osservatori astrono-
mici”, con indubbi benefici per gli 
utenti.
L’intervento, pianificato sia nel ri-
spetto della progettazione, frutto 
di intenso impegno e confronto tra 
l’Amministrazione e la società par-
tecipata CAMVO SpA, sia pren-
dendo in considerazione anche le 
diverse segnalazioni pervenute dai 
cittadini di Bovolone, prevede la 
totale conversione dei corpi illumi-
nanti con tecnologia a LED, me-
diante la completa sostituzione delle 
armature nelle aree oggetto d’inter-
vento; inoltre, sono stati contemplati 
interventi di adeguamento normati-

vo e di miglioramento della sicurez-
za sia sulle reti di distribuzione sia 
sui quadri elettrici con l’installazio-
ne di nr. 31 nuovi quadri elettrici, 
la maggior parte dei quali dotati di 
telecontrollo, e l’adeguamento alle 
normative vigenti degli altri qua-
dri elettrici già esistenti. CAMVO 
avrà inoltre in gestione l’impianto, 
quindi la manutenzione ordinaria e 
straordinaria, per i prossimi 25 anni.
Si stima che a conclusione di questo 
intervento –che durerà all’incirca 
16 mesi, si otterrà una riduzione di 
energia consumata di circa il 62,65% 
annuo, passando dagli attuali 
1.435.000 kWh a 536.000 kWh, 
con una riduzione di emissione di 
CO2 pari a 390.866kg annui, e con-
seguente risparmio anche in termini 

economici.
“Quest’opera necessaria era da anni 
tanto attesa”, afferma Orfeo Pozza-
ni, Sindaco di Bovolone, “ed è un 
vero successo per tutto il territorio 
di Bovolone poterla finalmente re-
alizzare. Avere un’illuminazione 
adeguata sulle nostre strade e che 
allo stesso tempo vada a ridurre gli 
sprechi sia di luce che di energia 
utilizzata, sarà un passo in avanti 
per tutti noi verso una maggiore si-
curezza e una valorizzazione del no-
stro territorio, grazie all’installazio-
ne di impianti moderni e adeguati. 
Ringrazio CAMVO per l’impegno 
nella parte di progettazione, prepa-
razione e nella realizzazione che 
certamente eseguirà con professio-
nalità e attenzione”.



Eventi - 3febbraio 2025 Rana BOVOLONEla



Mamma… ho paura delle maschere!

Coriandoli, stelle filanti, 
trombette e naturalmente, il 
costume. Avete pensato pro-
prio a tutto per festeggiare il 
Carnevale, ma cosa fare se il 
bambino ha paura delle ma-
schere? “Il gioco del travesti-
mento non sempre è compre-
so dai bambini, soprattutto i 
più piccoli” dicono gli esper-
ti “Spesso il passaggio tem-
poraneo da realtà a finzione 
non è immediato e la festa 

può trasformarsi in fonte di 
disagio”. Molti bambini non 
sanno bene come rapportar-
si alla maschera. Agli occhi 
del piccolo, cambiare iden-
tità anche se solo per gioco, 
può mettere ansia e addirit-
tura paura. Questo perché i 
bambini non hanno ancora 
la consapevolezza del con-
fine che intercorre tra realtà 
e finzione. Non sono ancora 
in grado di capire che ma-

scherarsi significa assumere 
temporaneamente e per finta 
un’identità diversa dalla pro-
pria. I bambini possono ma-
neggiare senza problemi le 
maschere, ma poi avere paura 
di vederle indossate, possono 
apparire timorosi o scoppiare 
a piangere, perché la masche-
ra altera l’aspetto di chi la in-
dossa, non consente di vede-
re l’espressione, lo sguardo, 
le intenzioni, di prevedere il 
comportamento dell’altro. 
Un altro motivo per cui ad 
alcuni bambini non piace il 
Carnevale può essere la ti-
midezza. I bambini timidi e 
introversi possono avere dif-
ficoltà a stare nelle situazioni 
sociali in cui sono al centro 
dell’attenzione, osservati 
per la loro maschera, oppure 
possono essere disturbati dal 
chiasso o dagli scherzi degli 
altri bambini. Come compor-
tarsi se il piccolo non si sente 
a suo agio o ha vere crisi di 
pianto e paura? Non bisogne-
rebbe mai forzare i bambini 
a fare qualcosa che li fa stare 
male, né ridicolizzarli o met-
terli a confronto con fratelli 
o compagni. Molti genitori 
danno per scontato che i figli 
si divertano a mascherarsi e 
fare festa e non si accorgono 
di certi sguardi preoccupa-
ti dei loro bambini. Sembra 
superfluo sottolineare che 
dovrebbe essere il bambino 
a scegliere il travestimento, 
ma purtroppo spesso non è 
così. Se sono spaventati dalle 
maschere, possiamo aiutarli 
a superare il disagio gradual-
mente. Possiamo inizialmen-
te proporre libri o immagini 
di maschere, partendo ma-
gari dai personaggi che più 
gli piacciono, e fare giochi 

in cui sia previsto travestirsi 
e truccarsi per impersonare 
altri ruoli (a partire dai tre, 
quattro anni). L’ideale è co-
struire insieme la maschera, 
sia perché così si asseconda-
no i gusti del bambino e gli si 
permette di esprimere la sua 
creatività, sia perché, crean-
do con le proprie mani la ma-
schera, si rende conto che an-
che i personaggi spaventosi 
dei cartoni animati o dei film 
non esistono davvero!

Mary Merenda
Insegnante di 

scuola dell’infanzia

Lo sapevate che... 
Il “Martedì Grasso” segna la 
conclusione dei giorni di festa 
del Carnevale. La festa origi-
nariamente aveva un aspetto 
religioso, infatti la tradizione 
cristiana prevedeva che durante 
i giorni del Carnevale venissero 
consumati tutti i cibi più preliba-
ti rimasti in casa, come la carne, 
che durante la quaresima non 
potevano essere mangiati. Pro-
prio perché si consumavano cibi 
ricchi di grassi, l’ultimo giorno 
di Carnevale riceve l’appella-
tivo di “grasso”. Oggi, la con-
nessione con l’aspetto religioso 
è meno rilevante, e il martedì 
grasso è celebrato con la prepa-
razione di dolci prevalentemen-
te fritti. Tra i più famosi ricor-
diamo le chiacchiere (bugie in 
Liguria, frappe nel Lazio, cenci 
in Toscana, sfrappole in Emi-
lia, galani in Veneto, crostoli in 
Friuli), le frittelle, che possono 
essere sia vuote oppure ripiene 
di crema chantilly o cioccolato, 
gli struffoli (detti anche cicer-
chiata) e infine le castagnole!
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Expert Link: il futuro dell’elettronica è già qui

Entrare in un negozio Expert Link 
significa vivere un’esperienza 
d’acquisto nuova, che va oltre la 
semplice esposizione di prodotti. 
Grazie a un approccio omnicana-
le, i clienti hanno accesso a una 
gamma vastissima di articoli, sia 
quelli presenti fisicamente nel 
punto vendita, sia l’intero catalo-
go disponibile sul mercato.
Schermi touch interattivi e la 
consulenza personalizzata degli 
esperti guidano il cliente nella 
scelta ideale, in base alle sue spe-
cifiche esigenze. Prendiamo l’e-
sempio dei televisori: da Expert 
Link a Bovolone non ti accontenti 
del modello disponibile, ma sce-
gli tra una miriade di opzioni, con 
dimensioni, tecnologie e marchi 
differenti. I nostri addetti ti affian-
cano per trovare esattamente ciò 
che fa per te, trasformando l’ac-
quisto in un’esperienza su misura.

FOCUS 
TELEVISORI
Le principali tecnologie di tele-
visori sul mercato sono 4:
 I TV LED (diodo ad emissio-

ne di luce) rappresentano la 
tecnologia più diffusa sul mer-
cato, hanno una retroilluminazio-

ne a LED che garantisce ridotti 
consumi energetici (rispetto alla 
tecnologia più vecchia LCD). 
 Il Quantum Dot (abbreviato 
QLED) è una tecnologia di re-
troilluminazione dei televisori a 
LED che si basa su dei micro-cri-
stalli che riproducono i colori in 
maniera più precisa di quanto fan-
no i TV a LED. 
 I TV OLED rappresentano la 
tecnologia più avanzata, acroni-
mo di diodo organico a emissio-
ne di luce. Nei televisori OLED, 
a differenza di quelli LCD/LED, 
ogni pixel è in grado di emettere 
luce in maniera autonoma con 
consumi energetici ridotti e tele-
visori più sottili. 
 La tecnologia MicroLED è 
un’alternativa agli schermi 
OLED: i pannelli LED di picco-
lissime dimensioni sono affianca-
ti tra loro ed emettono luce pro-
pria. A differenza dei LED, non 
hanno bisogno di retroillumina-
zione per proiettare ogni pixel di 
luce colorata 

ALTRE 
CARATTERISTICHE
Altre caratteristiche da con-
siderare nell’acquisto di un 
televisore sono ad esempio la 
risoluzione, il consumo ener-
getico, la garanzia, il numero 

di porte HDMI e porte USB 
disponibili sul televisore per 
collegare tutti i dispositivi e 
l’uscita audio ottica. 

Curioso di scoprire di più?

Ti aspettiamo nel negozio 
EXPERT LINK di Bovolone, 
in Via Invalidi del Lavoro, 19.

Hai mai pensato di poter fare 
di più con il tuo vecchio TV? 
Con il ricevitore STRONG 
SRT420, puoi trasformarlo 
in uno Smart TV in un batter 
d’occhio!
Questo piccolo ma potente di-
spositivo è un due-in-uno:
• Ricevitore TV digitale: 
guarda i tuoi canali TV e ra-

dio preferiti in alta definizio-
ne grazie al sintonizzatore 
DVB-T2.
• Box Android TV: naviga 
nel web, scarica app dal Goo-
gle Play Store e guarda i tuoi 
servizi di streaming preferiti 
come Netflix, YouTube, Pri-
me Video e Disney+ diretta-
mente sul tuo TV.

TRASFORMA IL TUO TV IN UNO 

SMART TV CON IL RICEVITORE STRONG SRT420

In esclusiva 

nei negozi 

Expert Link





Al fosso a resentar

Ogni paese ha il suo fiume o il suo cor-
so d’acqua, elemento indispensabile 
per la vita. Là dove manca, l’uomo si è 
prodigato per farvela arrivare attraver-
so la costruzione di canali, in modo da 
renderla disponibile più o meno gratu-
itamente all’uso dei suoi abitanti.
Per quanto riguarda l’irrigazione dei 
campi, invece, spariva il concetto di 
gratuità e in nome di antichi privilegi 
che affondano le loro radici nel Me-
dioevo, pur essendoci nei pressi di un 
terreno fossati in cui scorreva copio-
samente l’acqua, solamente chi aveva 
diritto poteva irrigare i suoi campi, 
creando così situazioni di miseria 
accanto a proprietari che vedevano il 
proprio seminato crescere rigoglioso. 
Ne sapeva qualcosa mio nonno Toni, 
che era costretto a seminare solo fru-
mento e orzo, oltre alla braspagna 
(l’erba medica) per le vacche, speran-
do di anno in anno nell’arrivo di qual-
che pioggia per grazia di Dio, mentre 

il suo confinante, ricco possidente, 
aveva acqua in abbondanza, tanto da 
adibire il suo latifondo a risaia. Questi 
privilegi sono stati aboliti definitiva-
mente negli anni Ottanta del secolo 
scorso, meno di cinquant’anni fa.
Se l’acqua da bere si attingeva al poz-
zo, spesso rudimentale e popolato di 
larve, il bucato era un’operazione che 
impegnava tutte le donne e le ragazze 
della famiglia. Prima dell’avvento dei 
detersivi, il lavaggio dei panni sporchi 
avveniva in modo “naturale”: si pre-
parava la lissia (la lisciva). Una volta 
al mese o ogni quindici giorni, a se-
conda della numerosità dei famigliari, 
un pentolone apposito veniva messo 
sopra la fornéla, un focolare all’aper-
to presente in ogni corte, vi si versava 
dentro l’acqua, si univa la cenere del 
camino o della stufa, mondata dalle 
impurità, si mescolava ben bene e si 
lasciava decantare. Si accendeva un 
bel fuoco, di solito utilizzando legna 

di scarto (fascine o mugoloti, cioè i 
tutoli delle pannocchie), si portava 
l’acqua ad ebollizione e quindi si im-
mergevano i panni da lavare, rivoltan-
doli di tanto in tanto con un bastone. 
Poi si lasciava raffreddare il tutto e 
ci si preparava per il risciacquo della 
biancheria. Per svolgere questa ope-
razione bisognava avere a disposizio-
ne un corso d’acqua corrente. Alcune 
donne erano fortunate e disponevano 
dell’acqua per il risciacquo vicino 
alla propria abitazione; altre, invece, 
dovevano caricare i tessuti appena la-
vati su un carretto e recarsi ai lavatoi 
pubblici, messi a disposizione dalle 
municipalità.
Un lavoro molto faticoso quello di re-
sentàr (risciacquare) i panni, che an-
davano immersi nell’acqua, strizzati 
e battuti più volte. Oltre al comarego 
(pettegolezzo) tipico dell’universo 
femminile, ai lavatoi si intonavano 
canti di pascoliana memoria che ar-
rivavano fin sull’uscio delle osterie 
nelle quali gli uomini si concedeva-
no un goto de vin (bicchiere di vino). 
Al termine di tanta fatica, le donne 
tornavano rinfrancate a casa, pronte 
a stendere i panni per l’asciugatura.
Anche Bovolone aveva i suoi lava-
toi pubblici lungo il fiume Menago. 

Uno, con gradoni in cemento, è vi-
sibile ancora oggi al Ponte Nuo-
vo (andrebbe messo in sicurezza 
e valorizzato come testimonianza 
del passato); un altro, il più antico, 
con gradoni in pietra, era quello che 
intravediamo nella foto, scattata a 
metà del secolo scorso nella parte 
posteriore del mulino. Con la costru-
zione di Piazzale Mulino il lavatoio 
è stato sotterrato. Possiamo notare, 
inoltre, che è stata involontariamen-
te ritratta, in secondo piano, anche 
una lavandara. 

Ulisse Scavazzini
Centro Studi e Ricerche
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PIÙ FORTI DEL FREDDO 
L’Atletica Bovolone inaugura la stagione 2025

È iniziata a spron battuto la 
stagione 2025 dell’atletica 
leggera che, come al solito, si 
preannuncia ricca di impegni 
agonistici. Purtroppo tre dei 
grandi protagonisti del 2024, 
ovvero Matilde Prati, Mar-
cello Donadoni e Marco 

Tamburini, sono fermi per 
infortunio e non hanno potu-
to esibirsi nel palcoscenico a 
loro più consono, quello dei 
Campionati Italiani di cate-
goria. A loro va un grosso in 

bocca al lupo per una rapida 
ripresa. Tra questi solo Ma-
tilde è riuscita a mostrare, 
nell’unica apparizione in pi-
sta in gennaio, scampoli del 
proprio potenziale: il notevo-
le 4’25”42 corso nei 1500m a 
Padova rappresenta il record 

personale “al coperto”. Ai 
Campionati Italiani svoltisi 
ad Ancona si è comportato 
ottimamente Cristiano Ga-
ravaso che, negli 800m, ha 
corso in 1’56”90 ottenendo 

un apprezzabile undicesimo 
posto tra gli Juniores. Nella 
medesima manifestazione, 
l’Atletica Bovolone ha schie-
rato tra le Promesse-Under 
23 due saltatrici con l’a-

sta: Martina Raffaeli, con 
3,40m, si è piazzata settima 
d’Italia, mentre Irene Tu-
razza ha ottenuto il sesto 
posto con 3,55m, mettendo 
a referto la settimana prima 
la misura di 3,70m (PB indo-

or ad un solo cm dal record 
assoluto all’aperto). Si tratta 
di un risultato che lascia ben 
sperare per la stagione all’a-
perto. Nel lancio del peso 
Valentina Rossetti, al pri-

mo anno tre le Juniores, ha 
scagliato l’attrezzo da 4kg al 
record personale di 10,63m, 
classificandosi al nono posto 
ai Nazionali di Ancona. In-
fine, nella categoria allievi, 
Luigi Cascella si è ben com-

Martina Raffaeli (foto Fidal Veneto AtlEticamente)

Edoardo Piva (foto Fidal Veneto AtlEticamente)

Irene Turazza (foto Fidal Veneto AtlEticamente)

Alberto Pomini (foto Fidal Veneto AtlEticamente)
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Valentina Rossetti (foto Fidal Veneto AtlEticamente)

portato stabilendo il proprio 
record con il tempo di 8”81, 
rompendo il ghiaccio nel 
migliore dei modi al debutto 
nella nuova categoria. 
In una riunione indoor a Padova 
è andata in scena l’ottima gara 
nei 1500m del talento Alberto 
Pomini. L’atleta, che lo scorso 
anno ha partecipato ai Mondiali 
Juniores in Perù, ha migliorato 
di 5 secondi il proprio record 
“in sala”, correndo in 3’54”63. 
Si tratta di un notevole risultato 
che, nell’ottica della stagione 
all’aperto, potrà portarlo a rag-
giungere traguardi importanti 

nella sua specialità preferita, 
ovvero i 3000 siepi. 
Ai Campionati Regionali In-
door di Prove Multiple va 
menzionato il miglioramen-
to dello junior Edoardo Pi-
va che, nell’eptathlon, con 
un punteggio complessivo di 
4067 punti, ha siglato nuovi 
primati personali in tutte le set-
te specialità che costituiscono 
la disciplina. Nel pentathlon 
femminile Giorgia Signoretto 
si è classificata terza tra le ju-
nior del Veneto con 2252 punti, 
nuovo primato personale. 
Degni di nota anche i risultati 
ottenuti da Giacomo Pizzoli 
nell’asta con 3,85m, dal velo-
cista Francesco Antonioli (PB 
nei 60m con 7”32), da Edoar-
do Garavaso nei 3000m con 
8’48”71 e dal sempreverde 
Marco Perbellini che ha cor-
so i 60 ostacoli in 8”78. A Pa-
dova inoltre è caduto il record 
sociale della 4x200m indoor 
ad opera di Federico Anto-
nioli, Francesco Vertuan, 
Cristiano Garavaso e Mar-
co Perbellini, con il tempo 
di 1’35”13
Infine, non vanno dimenticati 

i risultati del settore giovani-
le dei cadetti, che hanno ben 
figurato in gennaio durante il 
Meeting Regionale Giovanile 
di Modena. Nell’occasione, 
Leonardo Interlandi Lestat 
ha vinto sia i 60m piani con il 
tempo di 7”49, sia i 60 ostacoli 

con 8”86. In campo femminile 
Irene Rudella si è aggiudica-
ta i 60m in 8”14, mente Ester 
Bianchini si è piazzata terza 
nei 60m ostacoli, correndo in 
9”60.
Questo il commento del Pre-
sidente Luca Mantovani sul-
la prima parte della stagione 
agonistica: “Purtroppo con 

Marcello Donadoni e Matil-
de Prati fermi ai box non ab-
biamo potuto competere per 
le medaglie ai Campionati 
Italiani Indoor; questi primi 
mesi però hanno evidenziato 
un miglioramento complessi-
vo da parte di molti compo-

nenti della squadra. Significa 
che abbiamo lavorato bene 
durante l’inverno e, ora che 
la primavera è alle porte, po-
tremo affrontare con grandi 
speranze la lunga stagione 
all’aperto che ci vedrà sicu-
ramente protagonisti”.

Pietro Perbellini

Luigi Cascella (foto Fidal Veneto AtlEticamente)

I quattro staffettisti della 4x200mCristiano Garavaso (foto Fidal Veneto 
Bassan Elia)



12 febbraio 2025Rana CEREAla

Consulta dei Giovani di Cerea, Filippo Barbieri 
è il nuovo presidente

Expo Elettronica e Cerea Benessere di nuovo insieme

La Consulta dei Giovani dei 
Comuni di Cerea, ha un nuovo 
presidente, si tratta di Filippo 
Barbieri.  Il presidente uscente, 
Nicolò Maestrello, continuerà a 
far parte del direttivo, affiancato 
da Kevin Haruna, Elena Garon-
zi, Cesare Murari (segretario), 
Francesco Cantiero e Giorgia 
Veronese (vicepresidente).
“Gli auguri di buon lavo-
ro al nuovo direttivo da parte 
dell’amministrazione comu-
nale. L’energia e l’impegno di 
questi giovani rappresentano 

una risorsa preziosa per la nostra 
comunità, e siamo certi che il lo-
ro contributo sarà fondamentale 
per dare voce alle esigenze delle 
nuove generazioni”, ha dichia-
rato il sindaco di Cerea, Marco 
Franzoni. “La nostra ammini-
strazione continuerà a collabo-
rare con entusiasmo per creare 
nuove opportunità per i ragazzi 
del territorio”.
La Consulta proseguirà il pro-
prio lavoro con corsi e serate 
dedicate alla prevenzione, orga-
nizzati in collaborazione con gli 

assessorati alle Politiche Giova-
nili dei Comuni di Cerea, Casa-
leone e Sanguinetto, oltre che 
con la parrocchia di Cerea.
“Vogliamo creare sempre più 
occasioni di incontro e crescita 
per i giovani”, spiega l’asses-
sore alle Politiche Giovanili 
Stefano Brendaglia, “non solo 
attraverso eventi come le ‘Follie 
Notturne’, ma anche offrendo 
strumenti utili per ampliare le 
loro competenze in ambito for-
mativo e lavorativo. I risultati 
ottenuti finora ci rendono orgo-
gliosi e ci spronano a migliorare 
con nuovi corsi ed eventi”.
“Sono onorato di assumere il 
ruolo di presidente della Consul-
ta Giovani di Cerea”, dichiara il 
neopresidente Filippo Barbieri, 
“desidero ringraziare di cuore il 
presidente uscente, Nicolò Ma-
estrello, per l’impegno, la pas-
sione e la dedizione dimostrati 
durante il suo mandato. È un 
privilegio sapere che continuerà 
a far parte del direttivo”.

Barbieri ha poi voluto esprimere 
gratitudine nei confronti del Co-
mune di Cerea e dell’assessore 
Brendaglia per il continuo so-
stegno alle attività della Consul-
ta: “spero, insieme a tutti i soci 
e simpatizzanti, di poter svol-
gere al meglio questo incarico, 
portando avanti iniziative che 
sostengano i giovani e la nostra 
comunità”.

Sabato 15 e domenica 16 mar-
zo l’Area EXP torna ad ospita-
re due appuntamenti apparen-

temente distanti ma di grande 
interesse e ricchi di benefici 
per un vasto pubblico.

Il primo evento in program-
ma è Expo Elettronica. Il cir-
cuito di fiere che porterà a 

Cerea tantissimi espositori di 
elettronica di consumo e pro-
fessionale, per esperti, neofiti, 

Stefano Brendaglia
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elettro-riparatori, appassionati 
del fai da te in cerca di buone 
occasioni e pezzi rari. 
Cuore espositivo della fiera è 
quello comunemente definito 
dell’elettronica di consumo, 
che comprende prodotti di in-
formatica, fotografia digitale, 
telefonia, lettori, masterizzato-

ri, decoder digitali e satellitari, 
videosorveglianza, monitor, 
TV, tablet, piccoli elettrodo-
mestici e gadget oltre a schede, 
componenti e pezzi di ricam-
bio per l’auto costruzione e la 
riparazione. 
Con lo stesso ticket d’ingresso 
si potrà visitare anche Cerea 

Benessere, la fiera che, giunta 
alla sua terza edizione, offre al 
pubblico l’opportunità di ac-
costarsi ad antichi rimedi e no-
vità per il benessere naturale 
di corpo, mente e spirito. Oltre 
a trovare prodotti sostenibili, 
buoni per la salute e l’ambien-
te il pubblico è invitato a parte-

cipare a free class di discipline 
olistiche e ad assistere a talk e 
conferenze con esperti, fra cui 
anche il professor Giovanni 
Vanni Fraiese e Red Ronnie, 
il noto conduttore, giornalista 
e critico musicale che si è av-
vicinato tra le altre cose, anche 
sulla “salute dell’anima”.  

8 e 9 marzo ritorna Cerea 
Comics&Games 
Sabato 8 e domenica 9 marzo 
all’Area Exp ritorna Cerea Co-
mics&Games, la fiera dedicata 
ai cultori di anime, videogamers 
e giochi da tavolo, action figure, 
gadget, cosplay e storia della tv.
Cerea Comics&Games sarà pie-
na di ospiti speciali; tra quelli già 
annunciati Cristina D’avena la 
regina delle sigle dei cartoni ani-
mati, i doppiatori Davide Gar-
bolino, Rossa Caputo, Riccardo 
Suarez e Giulia Maniglio, i Vide-
ogame Hunters protagonisti del 
programma in onda su Dmax, la 
band Spork capitanata dal digital 
creator Xiuder, insieme a tanti al-
tri protagonisti della pop culture.
Nel padiglione Gaming, in col-
laborazione con WLT gaming 

e Game Over Computer, si po-
tranno provare videogiochi PC 
da gaming e console next gene-
ration, misurarsi negli e-sports 
immergersi nella VR ma anche 
vivere l’atmosfera delle sale gio-
chi anni ’80-‘90 con i cabinati 
originali Arcade Story e il Vinta-
ge Game Party.
E poi naturalmente tantissimi 
cosplayers alcuni dei quali si 
sfideranno nella gara di dome-
nica pomeriggio, il Raduno di 
One Piece, i Ghostbusters Italia, e 
l’immancabile spazio KPOP a cu-
ra di Kst - Kpop Show Time con 
un fitto programma di showcase, 
talk e random dance per tutto il 
weekend. Scopri il programma 
completo su fieredelfumetto.it.
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